



Peresmian Pembukaan Rapat Koordinasi Nasional Penanggulangan Bencana Tahun 2021

Presiden Joko Widodo membuka Rapat Koordinasi Nasional (Rakornas) Penanggulangan Bencana Tahun 2021, Rabu (3/3), di Istana Negara, Jakarta. Presiden menyampaikan apresiasi atas peran besar yang diambil oleh jajaran Badan Nasional Penanggulangan Bencana (BNPB) dalam menangani bencana yang telah terjadi di Indonesia.

Sri Mulyani Buka-bukaan Kasus Suap 'Gayus Jilid II' Pegawai Pajak

Sri Mulyani janji akan ungkap sosok pegawai pajak bersama beberapa pejabat tinggi lainnya yang diduga melakukan tindak pidana korupsi.

JAKARTA (IM) - Menteri Keuangan (Menkeu) Sri Mulyani Indrawati buka suara munculnya kasus korupsi 'Gayus Jilid II' yang dilakukan pegawai negeri sipil (PNS) di lingkungan Kementerian Keuangan. Suap kali ini diduga dilakukan pejabat Direktorat Jenderal Pajak (DJP). Seperti diketahui kasus korupsi

Sri Mulyani janji akan ungkap sosok pegawai pajak bersama beberapa pejabat tinggi lainnya yang diduga melakukan tindak pidana korupsi.

yang dilakukan Gayus Tambunan sempat membuat hebo dunia perpajakan Indonesia. Gayus Halomoan Partahanan Tambunan adalah bekas pegawai negeri sipil di DJP Kemenkeu. Gayus dipenjara karena melakukan penyalahgunaan wewenang, menerima suap dari wajib pajak, dan pidana umum lainnya.

Gayus merupakan PNS golongan IIIA namun disebut-sebut memiliki harta hingga puluhan miliar rupiah. Gayus dinyatakan terbukti

bersalah menerima suap senilai Rp925 juta dari Roberto Santonius, konsultan PT Metropolitan Retailmart terkait pengurusan keberatan pajak perusahaan tersebut.

Mantan anggota Bank Dunia ini janji akan mengungkapkan sosok pegawai yang korupsi bersama beberapa pejabat tinggi, seperti Dirjen Pajak, Inspektur Jenderal Kementerian Keuangan, dan Staf Khusus Menteri Keuangan Bidang Komunikasi Strategis.

"Selamat pagi rekan-rekan media, bersama ini kami mengundang rekan-rekan untuk meliput konferensi pers pengusutan dugaan kasus suap pukul 13.00 WIB," tulis undangan yang didapat di Jakarta, Rabu (3/3).

Sebelumnya, Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) membenarkan pihaknya sedang melakukan penyidikan kasus dugaan suap pajak di Direktorat Jenderal

Bersambung ke hal 11

7 Perguruan Tinggi Nasional dan Tiga dari Luar Negeri Dukung Kampus Merdeka

JAKARTA (IM) - Sebanyak 7 perguruan tinggi nasional dan 3 perguruan tinggi dari luar negeri membentuk konsorsium Indonesia Higher Education Leader (IHILeader) untuk mendukung Kampus Merdeka.

Kampus Merdeka bertujuan untuk meningkatkan kapasitas pimpinan di perguruan tinggi di Indonesia sekaligus mendukung implementasi program Merdeka Belajar-Kampus Merdeka.

Ketujuh perguruan tinggi nasional yang bergabung ke dalam konsorsium tersebut adalah President University, Universitas Ahmad Dahlan, Universitas Islam Indonesia, Universitas Brawijaya, Universitas Negeri Semarang, Universitas Padjadjaran dan SITTE Malangkeucewara.

Sementara, 3 perguruan tinggi asing terdiri dari University of

Bersambung ke hal 11

Terungkap, Eks Dirjen Perikanan Diancam karena Tak Setuju Ekspor Benih Lobster

JAKARTA (IM) - Mantan Direktur Jenderal Perikanan Tangkap Kementerian Kelautan dan Perikanan (KKP) Zulficar Mochtar mengaku pernah diancam dicopot oleh Andreau Misanta Priyadi selaku staf khusus mantan Menteri KP Edhy Prabowo karena tidak

setuju ekspor benih lobster.

Zulficar menyampaikan hal tersebut saat menjadi saksi untuk terdakwa Direktur PT Dua Putera Perkasa Pratama (PT DPPP) Suharjo dalam kasus ekspor benih lobster, di Pengadilan Tipikor Jakarta, Rabu (3/2).

"Saat diminta untuk tanda tangan rekomendasi pengeksport pada 9 Juli. Saya tolak meski dari Dirjen Budidaya sudah lolos. Lalu Andreau lapor ke menteri kemudian Pak Menteri telepon saya,

Bersambung ke hal 11

Virus Korona Varian Baru Terdeteksi Masuk Indonesia, Bisa Kacaukan Tes PCR

JAKARTA (IM) - Virus korona dari varian baru mutasi B117 dari Inggris sudah terdeteksi masuk ke Indonesia. Varian baru ini dapat menyebabkan diagnostik Covid-19 lewat polymerase chain reaction (PCR) menjadi kurang sensitif, sehingga keberadaan virus menjadi lebih sulit terdeteksi.

Kepala Lembaga Biologi Molekuler Eijkman Amin Soebandrio menjelaskan hal ini karena terjadi peningkatan akseptor pada sel manusia akibat mutasi virus ini.

karena ini banyak terjadi di spike proteinnya. Jadi protein S namanya, yang strukturnya virus korona itu kan seperti rambut atau seperti duri atau itu spike-nya, nah mutasi yang terjadi di spike itu. Nah di ujung spike itu yang menentukan peningkatan dengan akseptor pada sel manusia," katanya dalam keterangannya, Rabu (3/3).

Amin lebih lanjut menjelaskan, dampak yang kemungkinan terjadi, diagnostik PCR menjadi kurang sensitif.

Bersambung ke hal 11



PENANAMAN MANGROVE DI TANGERANG

Menteri Koordinator Bidang Kemaritiman dan Investasi Luhut Binsar Panjaitan (tengah), Menteri Lingkungan Hidup dan Kehutanan Siti Nurbaya (kiri) dan Menteri Kelautan dan Perikanan Sakti Wahyu Trenggono (kanan) mengangkat mangrove saat melakukan kick off penanaman mangrove di Desa Tanjung Pasir, Kabupaten Tangerang, Banten, Rabu (3/3). Penanaman mangrove tersebut merupakan komitmen Pemerintah Indonesia sebagai upaya pemulihan lingkungan dan menetapkan 600.000 hektare ekosistem mangrove terdegradasi untuk direhabilitasi secara terpadu.



Bagus FANCYS
DENGAN PEMBERANGKUS TEMBUS UPARA
PENGHARUM LEMARI & ANTI NGENGAT



intiland

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Jangan menganggap remeh diri sendiri, karena setiap orang memiliki potensi yang tak terhingga. (Master Cheng Yen)

ASALTAU!
Minum Minuman Bersoda 10 Tahun, Ibu Ini Kehilangan Semua Giginya



VICTORIA Nowakowski kehilangan semua giginya setelah setiap hari dalam kurun 10 tahun minum minuman bersoda.

Victoria mendokumentasikan kerusakannya setelah seorang dokter gigi memberi tahunya soal tanda-tanda pertama gigi busuk pada 2017.

Dia menyebut beberapa faktor yang merusak giginya, di antaranya minum minuman bersoda setiap hari, kebersihan gigi yang buruk, dan merokok.

Bersambung ke hal 11

Ditemukan Fosil Dinosaurus Ninjatitan Raksasa Berusia 140 Juta Tahun



PARA ilmuwan menemukan fosil yang diperkirakan merupakan anggota tertua dari kelompok dinosaurus yang dikenal sebagai titanosaurus yang termasuk hewan darat terbesar dalam sejarah bumi ini.

Para peneliti mengatakan fosil tersebut mewakili spesies dinosaurus bernama Ninjatitan zapatai yang hidup 140 juta tahun lalu selama Zaman Kapur. Mereka mengidentifikasi Ninjatitan sebagai titanosaurus, sekelompok

Bersambung ke hal 11



ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah

MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.340,00	14.075,00
SGD	10.944,00	10.594,00
AUD	11.292,00	11.042,00
EUR	17.475,00	17.175,00
HKD	1.888,00	1.788,00
GBP	20.205,00	19.870,00

Rabu 3 Maret 2021 16.00 WIB

Bahasa Mandarin Rabu, 03 Maret 2021 Search

InternationalMedia Kunjungi Website Kami di <https://internationalmedia.co.id>

News Ekonomi Bisnis Metropolis Sportnews People's Society Video epaper

Berita Terbaru Airin Minta Lansia di Tangsel Jadi Penerima Vaksinasi Covid-19 Prioritas